

Neumarkt feiert zwei Tage Mozart

András Schiff und die Cappella
Andrea Barca planen Großprojekt

Neumarkt erhält 2014 ein eigenes „Mozartfest“: András Schiff kommt mit seiner Cappella Andrea Barca am 1. Februar 2014 direkt vom Mozarteum und der Salzburger Mozartwoche in den Neumarkter Reitstadel.

Das Programm besteht aus einem Namen, einer Jahreszahl und 10 Nummern aus dem Köchelverzeichnis: Schiff und seine Cappella spielen am 1. Februar abends, am 2. Februar vormittags und nachmittags penibel nacheinander zehn Werke in wechselnden Besetzungen aus diesem „Jahr der Klavierkonzerte“. Will sagen, in Neumarkt gibt es sechs Klavierkonzerte, so wunderbare Kammermusik wie u. a. das „Jagd-Quartett“ und Schiff solo am Klavier. Auch wenn dieser Mozart-Himmel zeitlich noch weit weg ist, der Vorverkauf für das „Mozartfest in Spitzenbesetzung“ beginnt jetzt: Abonnements ab 30 Euro (Stehplätze) und bis 180 Euro, Einzelkarten von zwölf bis 72 Euro unter Tel. 0 91 81 / 29 96 22 oder info@neumarkter-konzertfreunde.de *um*